Hubert Łazowski 1g

Heute will ich schreiben, über das, was in meiner Schule passiert ist. Das ist meine erste Erzählung und ich versuche etwas Interessantes zu schreiben.

"Eines Tages gehe ich zur Schule. Es ist Montag und ich habe sieben Unterricht. Jeder Unterrichte ist anstrengend. Herr Zenon erzählt über ein Lager und das ist aufschlussreich, aber sonstige Lektionen sind nicht interessant. Ich langweile mich.

Unversehens, zwischen vierte und fünfte Lektion, verlassen alle die Klassenzimmer und gehen hinaus auf den Flur. Ich weiß nicht, was passiert ist. Ich frage, aber niemand antwortet. Ich sehe jemanden unter eine Schar. Dies ist die Ursache für Missverständnisse. Das ist Johnny Cash! Er ist berühmt Sänger und singt eine Country Musik. Ich weiß nicht, warum Johnny lebt, weil er im 2003 Jahr gestorben ist, aber das freut mich, dass er lebt. Jeder will sein Autogramm. Cash teilt Autogrammen aus und danach singt ein Lied. Das Lied ist lieblich. Wir gehen zu Klassenräume. Die Unterricht kommt zum Abschluss. Wir kommen nach Hause zurück

Zu Hause ich bin ständig aufgeregt. Ich erzähle meine Mutter über heutiges Ereignis. Das ist der Bester Tag in mein Leben."

Wyrażam zgodę na wykorzystanie i publikację pracy przez ZSP Nr 1 w Zamościu na oficjalnej stronie internetowej szkoły.